



Votarán Ley Aduanera el próximo lunes

CIUDAD DE MÉXICO (SOFÍA GARCÍA).- La Junta de Coordinación Política de la **Cámara de Diputados** dictaminó que, el próximo lunes, se votará el dictamen la iniciativa presidencial de la reforma a la Ley Aduanera para frenar el contrabando de combustible.

El dictamen plantea modificaciones a la iniciativa, aunque mantiene la disposición de hacer a los agentes aduanales corresponsables legales, junto con importadores, por la veracidad de las declaraciones aduaneras, el pago de impuestos y el cumplimiento de regulaciones.



<https://drive.google.com/file/d/1efTqDitpz-K9pYNhHpb4CxBR3lcfsD1z/view>